

PARTIE 2

ORGANISATION INTERNATIONALE
DU TRAVAIL

1919

396. 21 août *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Traite des questions de représentation au conseil d'administration du Bureau international du Travail 459

397. 9 sept. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Fait valoir que le Comité d'organisation de la Conférence internationale du Travail devrait considérer le Canada comme l'un des huit grands pays industriels, vu ses importantes ressources 460

398. 11 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Annonce que la liste des grands pays industriels a été adressée au Conseil de la SDN pour qu'il tranche la question 461

1920

399. 14 janv. *Décret du Conseil.* Nomme un représentant canadien au Conseil d'administration du Bureau international du Travail 461

400. 6 nov. *Décret du Conseil.* Détermine les pouvoirs publics qui sont habilités à légiférer en ce qui concerne les dispositions et les conventions adoptées par la Conférence internationale du Travail 462

1921

401. 11 janv. *Exposé du Conseiller juridique.* Soulève la question de savoir si la politique du Bureau international du Travail n'est pas incompatible avec le Traité de Versailles 466

402. 14 avril *Mémoire du Conseiller juridique.* Traite la question de ratification des projets de conventions adoptés par la Conférence internationale du Travail. Joint un projet de décret du Conseil ratifiant le projet de convention concernant le chômage 468

403. 4 juin *Le ministre du Travail au Secrétaire général, Société des Nations.* Donne un aperçu des mesures adoptées par le Canada à la suite des Conférences de Washington et de Gênes 470

PART 2

INTERNATIONAL
LABOUR ORGANIZATION

1919

396. Aug. 21 *Colonial Secretary to Governor General.* Discusses problems concerning representation on governing body of International Labour Office 459

397. Sept. 9 *Governor General to Colonial Secretary.* Presses Canadian claim to be one of the eight members of chief industrial importance on Organizing Committee of International Labour Conference 460

398. Oct. 11 *Colonial Secretary to Governor General.* States that list of states of chief industrial importance has been referred to League Council for decision 461

1920

399. Jan. 14 *Order in Council.* Nominates Canadian representative on Governing Body of the International Labour Office 461

400. Nov. 6 *Order in Council.* Determines which authority or authorities govern enactment of legislation resulting from draft Conventions and recommendations adopted by International Labour Conference 462

1921

401. Jan. 11 *Statement by Legal Adviser.* Questions whether policy of International Labour Office is at variance with Treaty of Versailles 466

402. Apr. 14 *Memorandum by Legal Adviser.* Discusses ratification of draft Conventions adopted by International Labour Conference. Encloses draft of Order in Council ratifying draft Convention concerning unemployment 468

403. June 4 *Minister of Labour to Secretary General, League of Nations.* Outlines action taken by Canada in connection with recommendations of Washington and Genoa Conferences 470